

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **COVID 19 – Fermeture de l'école Balzac À Montluçon**

Moulins, le 17/03/2021

Plusieurs élèves fréquentant l'école Balzac à Montluçon ont été testés positifs à la COVID-19.

À la suite d'une appréciation partagée de la situation entre la préfecture, l'inspection académique, l'ARS, et la caisse primaire d'assurance maladie, les mesures suivantes ont été prises :

- l'école Balzac à Montluçon est fermée à compter du jeudi 18 mars 2021. Durant le temps où les enfants restent à la maison, un enseignement en distanciel sera proposé.
- les enfants resteront chez eux jusqu'au terme de la période d'isolement nécessaire.

Toutes les règles sanitaires ont été scrupuleusement respectées dans l'établissement, dont le nettoyage quotidien des salles de classe, conformément au protocole sanitaire en vigueur.

**Contact presse**  
**Bureau de la**  
**communication interministérielle**